
MUNICÍPIO DE CAMPO BOM
CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

ATA PRÉVIA Nº 07/22

No dia 12 de Julho de 2022, às 18h387min, reuniram-se os membros do Conselho
Municipal de Saúde e convidados no Plenarinho da Câmara Municipal de Vereadores de
Campo Bom, situado na Rua Lima e Silva, 68, Centro, para a reunião ordinária deste
Conselho com a seguinte pauta prévia: 1) Leitura e apreciação da ata; 2) Apresentação
da população adscrita por unidade de saúde; 3) Resolução sobre demanda por unidade
de saúde no bairro Metzler; 4) Situação do atendimento noturno no Hospital e PA; 5)
Fluxos para atendimento dos serviços de saúde no inverno; 6) Apresentação sobre o
CAPS; 7) Assuntos gerais. 1) Conselheiro Sandro inicia a reunião com a leitura da Ata
anterior, a qual tem seu conteúdo aprovado. 2) Com inserção de pauta aprovada pelo
plenário, a convidada Juliana Portilho, da Vigilância Epidemiológica, apresenta os dados
referente a vacinação Covid no município com a proporção de: 91% (1ª dose), 85% (2ª
dose), 60% (3ª dose) e 24% (4ª dose). Seguindo a pauta prevista, a coordenadora Aline
Roos, representante da Atenção Básica apresenta a quantidade de população adscrita
por unidade de saúde, destacando a quantidade de hipertensos, idosos, gestantes e
crianças. O plenário sugere que também seja registrada e monitorada a quantidade de
pessoas com deficiência, especialmente relacionado ao transtorno do espectro autista
(TEA). 3) Conselheiro Sandro realiza a leitura de resolução para a elaboração de estudo
pela SMS sobre a possibilidade de instalação de uma unidade de saúde no bairro Metzler,
conforme demanda da população na plenária anterior do CMS. A resolução foi aprovada
com unanimidade e sem alterações. 4) Quanto às consultas no Pronto Atendimento a
Coordenadora Queila Oliveira registra que as queixas principais no momento são
respiratórias com maior tempo de espera acontecendo no final tarde, após as pessoas
saírem de suas atividades laborais. Diante do questionamento sobre a reforma do
hospital, o conselheiro Leonardo esclarece que a reforma deve acontecer no final do
último trimestre e que o movimento noturno (após a meia noite) foi pouco impactado, não
sendo afetado significativamente com a redução do horário de funcionamento do PA. 5) O
plano para o inverno se apresenta com suporte de atendimento pediátrico realizado no
Pronto Atendimento nos horários de 17:00 às 00:00 de segunda à sexta e nos finais de
semana das 07:00 às 00:00. 7) Assuntos Gerais: O Sindicato dos Trabalhadores das
Indústrias de Calçados de Campo Bom encaminha ao Conselho uma carta de
agradecimento referente ao papel do mesmo nas tratativas com a Farmácia Municipal,
assegurando o direito de retirar medicamentos aos que consultam junto ao serviço de
saúde do Sindicato. As convidadas Vanessa e Audrey vêm ao Conselho de Saúde relatar
queixa do Hospital Lauro Reus referente ao atendimento de paciente com TEA, elogiam o
atendimento prestado pela unidade de saúde Firenze e sugerem que seja realizada
capacitação de todos os servidores do município para melhor atendimento dessa



população, inclusive para reconhecerem o direito ao atendimento preferencial. O
conselheiro Leonardo se solidariza com a causa e registra que buscarão melhorias nesse
âmbito.
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